

## KATA PENGANTAR

*Assalamualaikum Wr.Wb*

Alhamdulillah rabbi 'alamin, berkat kehadiran Allah SWT Yang Maha Pengasih lagi Maha Pemberi Ilmu dan Rezeki, atas segala rahmat dan bimbingan-Nya. Shalawat serta salam senantiasa diberikan pada Rasul junjungan kita semua Nabi Muhammad SAW. Semoga Allah senantiasa mencurahkan Rahmat-Nya kepada beliau, keluarga, para sahabat dan kita semua hingga akhir zaman.

Puji serta syukur peneliti panjatkan kepada Dzat Illahi Robbi yang telah menganugerahkan Ilmu-Nya yang Maha Luas tak terbatas kepada peneliti, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang di beri judul “Mitos Dewi Sri (Nyi Pohaci) pada Kalangan Masyarakat Kasepuhan Kampung Adat Ciptagelar Kabupaten Sukabumi (Studi Fenomenologi tentang Mitos Dewi Sri (Nyi Pohaci) pada Kalangan Masyarakat Kasepuhan Kampung Adat Ciptagelar Kabupaten Sukabumi).

Meskipun selama proses penyusunan penelitian ini peneliti mengalami beberapa hambatan dan rintangan, tetapi berkat kerja keras serta dukungan dari berbagai pihak, akhirnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Peneliti tentu menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kata sempurna dan masih terdapat kesalahan serta kekurangan didalamnya. Demikian, apabila terdapat banyak kesalahan pada penelitian ini peneliti memohon maaf yang sebesar-besarnya.

Maksud dan tujuan dari penyusunan penelitian ini, merupakan sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Starta 1 (S1) pada Program Ilmu

Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM).

Dalam pelaksanaan penyusunan penelitian ini, Peneliti menyadari bahwa penelitian ini tidak mungkin terselesaikan tanpa bantuan, dorongan serta saran dan kritik dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini peneliti menyatakan penghargaan yang setinggi-tingginya dan mengucapkan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada kedua orang tua peneliti yaitu, Ayahanda tercinta Irwan Hilman dan Ibunda tersayang Ai Rosita yang tidak pernah lelah memberikan segala cinta kasihnya kepada peneliti yang selalu ada dalam doa serta dukungan moril dan materil.

Melalui kesempatan ini dengan segenap kerendahan hati, peneliti ingin menyampaikan rasa hormat, terimakasih serta penghargaan setinggi-tingginya kepada yang terhormat:

1. **Yth, Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, MT.**, selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. **Yth, Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE., M.Si., Ak., CA**, selaku Dekan FISIP Universitas Komputer Indonesia.
3. **Yth, Dr. Melly Maulin Purwaningwulan, S.Sos., M.Si**, selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia.
4. **Yth, Drs. Manap Solihat, M.Si.** selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia.

5. **Yth, Drs. Alex Sobur, M.Si**, selaku dosen pembimbing yang membantu dalam penyusunan penulisan skripsi. Terima kasih atas ilmu dan bimbingan bapak terhadap saya dan teman-teman yang lainnya.
6. **Dr, Karso Saminnurahmat, MM**, selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik, saran serta kemudahan dalam menyelesaikan penelitian ini.
7. **Yth, Olih Solihin, S.Sos., M.I.Kom**, selaku Dosen Wali terima kasih telah memberikan arahan dan bimbingannya serta ilmu yang sangat bermanfaat.
8. **Yth, Seluruh Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi** yang telah mengajar peneliti selama ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu. Terima kasih yang tiada tara untuk semua ilmu, nasihat dan bimbingannya yang telah di berikan kepada peneliti selama ini.
9. Adik-adik tersayang yang peneliti sayangi, **Vira Sylvia Jumrotul Aulia Hilman, Viaz Septian Hilman, Vatiyya Salsabilla Hilman**, yang selalu menjadi semangat, dukungan, dan motivasi tersendiri bagi peneliti dalam menyelesaikan skripsi.
10. Teman sekaligus sahabat terbaik, terhebat dan paling setia yang peneliti miliki, **Baharudin Hafizd, Dini Sopiah, Dwi Maulidya, Intan Agustiani, Iyan Rosyani, Puspasari, Cahya Sandika, Chandra Anugerah Firdaus, Sony Eriyana Ikhsan, Maulidya Ayu Rahma, Astrid Monica, Astri Julia Fahira, Normansyah, Ester Monica, Dystiani Amtinanisafitri, Jihan Raissa, Beni Afrianto, Ferel Alvian** dan kepada semua teman yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu. Terima kasih karena selalu ada

bagi peneliti dalam menghadapi segala kondisi, selalu mengingatkan dan melengkapi peneliti disaat senang dan mengulurkan tangan kepada peneliti di kala sulit, semoga kalian senantiasa berada dalam lidungan-Nya, dan semoga segala harapan dan semua cita- cita kalian dapat tercapai.

**11. Teman-Teman Satu Bimbingan, Cindy Claudia dan Iqbal Lutfi Ramdani.**

Terima kasih telah saling memberi dukungan serta memberi saran satu sama lain.

**12. Seluruh pihak** yang telah memberikan bantuan, dukungan serta saran kepada peneliti untuk menyelesaikan penelitian ini.

Peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah bersedia membantu dalam proses penyusunan penelitian ini, semoga kebaikan yang telah diberikan akan dibalas oleh Allah SWT. Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Akhir kata, peneliti mengucapkan terima kasih serta permohonan maaf atas segala kekurangan.

***Wassalamualaikum Wr.Wb.***

Bandung, 29 April 2021

Peneliti